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!ÁÂÓ 在昨天与小
牛队的比赛中，火箭队采用

了区域联防的方法，但是看
起来小牛队对破解这种防
守非常有信心，这也是火箭
队在比赛开始阶段落后的
主要原因。

对此，范甘迪表
示：“我觉得他们
在面对联防时
非常有信心，
我不知道这
是我们防守
糟糕还是他

们的进攻实在太好了。不过
我想，霍华德肯定愿意再次

碰到这种防守，他的发挥太
出色了。”

在昨天的比赛中，姚明
和麦蒂在投篮命中率上交
出了一样的答卷，33%。这
种命中率可以说是非常糟
糕，而范甘迪谈到他们命中

率的时候表示：“我认为我
们的罚球从季前赛一开始
就非常糟糕，我们从来没有
在任何一场比赛中命中率
高于过 70%。我们现在的

失误减少了，但是投篮如果
不进的话，一切都没有任何

意义。我记得我们今天错过
了14次罚球的机会，这简
直就是等于缴械投降。”

谈到姚明和麦蒂的状
态，范甘迪表示：“我认为麦
蒂已经做好了常规赛的准
备。不过姚明和队友的配合

还有问题，我认为一开始的
阵地进攻消耗了球员的激
情，在进攻上，我们为了适应
姚明，全都打得非常缓慢。”
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!ÁÂÓ 艾冬梅、郭萍、
李娟这 3位女弟子与昔日

“恩师”王德显在11月9日
对簿公堂的情景恐怕很难出
现了。昨天，王德显的代理人
王和告诉记者，他不会让王德
显出席庭审。

在原告一方收到北京海
淀法院开庭通知之后，被告王

德显方面也收到了法院通知。
记者随即拨通了王德显代理
人王和的电话，在记者表明身
份之后，王和表示已经知道开
庭时间了。他接着说，前段时
间所说的在开庭前对外公布
的 “情况说明” 已经取消。

“那么，开庭的时候王德显会

出席吗？”记者问。“不出席，
我不让他出席了。”王和说，

自己目前不会对官司的发展
表态。

记者随后拨通了艾冬梅
叔叔家的电话，艾冬梅在家中
看《法治进行时》有关这个官
司的报道。在听到记者告知王
德显不出庭的时候，艾冬梅

有些意外。她稍微思考了一
下后表示：“他不是全权委托
给那个 ‘律师’（!"#$

%）了吗？不来也正常，咱们
也不能拉着人家说：‘王导，
你来吧！’”不过，艾冬梅最后
表示，她认为王德显还是会出

庭的。 �Ö×�
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北京时间昨天上午，姚
明出现在了休斯顿火箭队

和达拉斯小牛队的季前赛
中，这也是“小巨人”本赛
季第一次代表球队出场。尽
管范甘迪此前表示，他只会
安排姚明打半场球，但姚明
最终仍然出场 23分钟，拿
下 8分、8个篮板，同时还

得到了 2次盖帽和 1次抢
断，火箭队最终在客场以
72：69战胜了缺少诺维茨
基的小牛队。

姚明本场比赛的开局
打得相当顺手，特别是进攻
上，他先是在低位接球晃过

小牛队内线球员后滑行扣
篮得分，接着又在另一侧接
到麦蒂的传球后挑篮得分。

姚明为火箭队包办了
球队的前6分，但他很快便
落入了犯规陷阱。或许是离

开球场太长时间，姚明急切
地想要证明自己，结果在第

一节中段连续两次被吹犯
规。此后，受到犯规困扰的
姚明在内线的要位上显得
不够坚决，队友也很少能够
将球送到他手上。麦蒂曾经
在第一节中段主动为姚明
做了一次挡拆配合，这也是

全场少有的一次，但最终因
为姚明的出手被小牛队队
员封盖而告失败。

姚明在第一节后段离场
后直到第二节还剩 7分多
时再次登场，此时球队落后
小牛队5分。姚明昨天的进

攻除了开场时的连续得手
外，之后两节的出场都没有
能够创造直接得分的机会，
仅有的两分都来自罚球。除
了连续受伤导致手感生疏以
外，体力以及心态没有恢复

到最佳状态也是一个原因。
不过从出手次数来看，“小

巨人”仍然非常渴望能够迅
速地回到自己的巅峰状态。

防守一直是姚明的强
项，本场比赛，他拿下全队
最高的 8个篮板，球队在
篮板球一项上领先小牛 10
个，姚明领衔的内线居功

至伟。此外，“小巨人”还
送出了两记大帽并有一次
抢断。唯一遗憾的是姚明
本场比赛没有一次助攻，
相对于全队 21次出手 3
分并有 7次命中的成绩
单，助攻为 0的数据显得

比较尴尬。这反映出姚明
和队友之间还欠缺联系，
要知道在范甘迪的战术体
系中，火箭队的外线出手
机会多半要依靠姚明在内
线的杀伤力来创造。 ôõ

休斯顿火箭队后来居
上战胜了达拉斯小牛队，这

让火箭队的球迷颇为兴奋。
然而赛季前从灰熊队交换
来的巴蒂尔的表现则不能
让人满意，他的低迷状态甚
至开始让人们怀疑，火箭队
的这笔交易是不是又是一
大败笔。

火箭队在新赛季选秀日
用新秀盖伊和斯威夫特交换
巴蒂尔的目的非常明确，他
们希望这位成熟的球员能够
成为姚明和麦蒂之外，球队
的第三得分点，并且希望他
的防守和外线进攻能给予球

队更大的帮助。可是在昨天
的比赛中，巴蒂尔的表现却
只能用“失望”来形容。

作为首发小前锋，巴蒂
尔在比赛中对位看防小牛
队的约什·霍华德，可惜被
标注为“最出色防守球员”

的巴蒂尔根本无法遏制小
牛队今天唯一出场的明星
球员，霍华德在20分钟的
出场时间内 13投 8中，其
中 3分球 5投 4中，得到
22分和 8个篮板，他的表
现不仅完全盖过巴蒂尔，也

盖过火箭队的两位当家球
星姚明和麦蒂。

与此同时，霍华德的出
色表现更加说明巴蒂尔在比
赛中防守不力，而在进攻中，
这位火箭队新援的表现同样
让人失望。作为昔日全美最

佳大学球员的巴蒂尔全场仅
有1次投篮，这种情况应该
不会是主帅范甘迪有意安排
的。在进攻中，巴蒂尔自己无
法创造出投篮机会，他也跑
不出空位投篮的机会，这让
姚麦承受的防守压力根本无

法减轻，直接导致了火箭队
上半场进攻不力。

火箭队夏季引进巴蒂
尔的最主要目的就是能给
球队带来即时的帮助，但从
目前的情况来看，巴蒂尔无
法让人满意，或许他还需要
更多的时间来真正融入球

队。今年夏天，巴蒂尔跟随
美国队征战了世锦赛，不知
道这是否影响了他的状态，
希望在之后的几场季前赛
中，巴蒂尔能够展现自己的
攻击性。 ö÷
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!ÁÂÓ 为推动普及
全民自行车健身运动休闲

的新生活理念，由省自行车
运动协会举办的第六届“捷
安特禧玛诺”自行车比赛南
京总决赛将于 11月 11日
至 11月 12日在南京中山
植物园举行。本次比赛是面
向全体市民的业余赛事，设

有山路、山地、儿童趣味骑

行等多个项目，组委会从即
日起至 10月 31日欢迎各

地自行车爱好者踊跃报名
参赛。

报名地址：南京山西路捷
安特专卖店 83611227、杨公
井车辆商场84417417、捷安
特生活馆 57711337、无限俱
乐部 86632171。咨询电话：

83371665。 �µþ�
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+, 本周五和周日，中国女

排将与来访的波兰女排进行
两场热身赛。陈忠和此前曾表
示，他将在这两场比赛中派上
赵蕊蕊，以考察她的伤病恢复
情况。然而根据中国队内传来
的最新消息，陈忠和改变了计
划，他将肯定不会让赵蕊蕊参

加这两场热身赛。除了赵蕊蕊
外，马蕴雯也已于17日返回
上海队备战联赛。种种迹象表
明，马蕴雯已经基本确定无缘
世锦赛，而赵蕊蕊也距离世锦
赛越来越远了。

赵蕊蕊无缘世锦赛并不

是空穴来风，上周五在中国女
排的公开训练课上，排管中心
主任徐利就透露了这个信息。
而当天陈忠和在接受采访时
表示赵蕊蕊恢复情况乐观，他
甚至邀请记者第二天来观看
中国队的分组对抗训练，来看

看赵蕊蕊的发挥。然而第二天
的分组训练，陈忠和却没有派

赵蕊蕊上场。
让陈忠和一夜之间改变

决定的是赵蕊蕊最新的会诊
结果。公开训练当晚，来自北
京的康复专家对赵蕊蕊的伤
势进行了会诊。会诊后专家提
出了谨慎的建议，“为了2008
年奥运会，最好再给她一点时
间。”专家之所以做出谨慎的

建议，主要是因为时间和现实
两个原因。现实原因是目前最
让人担心的并不是她骨折的
右腿，而是她有骨膜炎反应的
左腿，因为骨膜炎是疲劳性骨
折的一个重要诱因，必须引起
重视。从时间上看，今年5月

底在漳州会诊时专家提出针
对赵蕊蕊身体的特点，需要重
点进行肌肉和力量训练。当时
专家给出的建议是6个月，也
就是说如果一切顺利，今年11
月底赵蕊蕊才可以上场比赛。
照此说法，赵蕊蕊将基本无缘

世锦赛，那么不让她参加热身
赛也就顺理成章了。
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